



Liebe Leserinnen und Leser,

gebannt schaut die Schulgemeinschaft auf die Situation in Herfatz. Ab Montag ist die Brücke für den Verkehr gesperrt. Einzig für Radler und Fußgänger besteht eine Möglichkeit, dort die Untere Argen zu überqueren. Seit Monaten machen sich die Eltern der Bus fahrenden Schüler*innen Gedanken, wie und wann ihre Kinder in die Schule kommen können. Bis heute sind hierzu die Informationen sehr spärlich im RNG angekommen. Was wir wissen, teilt RUPERT Ihnen heute mit.

Bleiben Sie gesund!

Herzliche grüßen
Michael Roth und Sabine Dalumpines



Die Sperrung und ihre Folgen

Während der gesamten Bauzeit ist die B 32 im Bereich der Brücke in Herfatz voll gesperrt. Der Verkehr **von Ravensburg kommend** wird ab Geiselharz **über die K 8003** (Schomburger Straße), die K 8002 (Talstraße), **Primisweiler**, die L 333 und die L 320 in Richtung Wangen umgeleitet, während der Verkehr **von Wangen in Richtung Ravensburg** über die L 320 in Richtung Anschlussstelle **A 96 Wangen-Nord und weiter über die A 96 bis zum Anschluss Wangen-West** geleitet wird. Der Autobahnverkehr nach Wangen von Lindau kommend wird an der Anschlussstelle „Weißensberg“ auf die B 12 in Richtung Wangen geleitet. Der Autobahnverkehr nach Wangen aus Memmingen kommend wird bei der Anschlussstelle Wangen-Nord ausgeleitet und über die L 321 und L 320 nach Wangen geführt. (Quelle: [Regierungspräsidium Tübingen](#)).

- Busse aus Richtung Ravensburg werden über Niederwangen nach Wangen fahren
- Busse aus Pfärrich, Herfatz usw. werden über die Autobahn fahren, über die Abfahrt Wangen-Nord nach Wangen

Fahrpläne ab Montag

Der Beharrlichkeit von Elternvertretungen und des Elternbeirats ist es zu verdanken, dass wir heute (24. Februar) die aktuellen Fahrpläne veröffentlichen können. Gestern Nachmittag flatterten die Pläne über die Deutsche Bahn in unser Mailpostfach.

- **S40: Fahrplan** / Info der Bahn: Die Schnellbuslinie S40 (Ravensburg - Amtzell - Wangen) wird zwischen Amtzell Geiselharz und Wangen Busbahnhof in beiden Fahrtrichtungen über Primisweiler umgeleitet, und hält nicht in Wangen Ravensburger Straße / Wittwais und Wangen Johannes-Jung-Straße. Bitte beachten Sie um wenige Minuten frühere oder spätere Abfahrts- und Ankunftszeiten entlang der gesamten Linie S40 infolge des längeren Umleitungsweges.
- **7535: Fahrplan** / Info der Bahn: Die Regionalbuslinie 7535 (Ravensburg - Vogt - Leupolz - Wangen) wird zwischen Herfatz B32 und Wangen Busbahnhof in beiden Fahrtrichtungen über die Autobahnanschlussstellen Wangen West und Wangen Nord

umgeleitet, und hält nicht in Wangen Ravensburger Straße / Wittwais und Wangen Johannes-Jung-Straße. Bitte beachten Sie infolge des deutlich längeren Umleitungsweges den stark veränderten Baufahrplan!

- **R40: Fahrplan** / Info der Bahn: Die Regionalbuslinie R40 (Ravensburg - Amtzell - Wangen) wird zwischen Amtzell Geiselharz und Wangen Busbahnhof in beiden Fahrtrichtungen über Primisweiler umgeleitet, und hält nicht in Wiesflecken, Pfärrich, Karbach, Herfatz B32, Wangen Ravensburger Straße / Wittwais und Wangen Johannes-Jung-Straße; ersatzweise werden auf dem Umleitungsweg die Haltestellen Schauwies, Schomburg 1, Kernaten und Primisweiler Siedlung mitbedient. Im Streckenabschnitt Amtzell Kirche - Fohlenweide - Hinterholz - Geiselharz - Wiesflecken - Pfärrich - Karbach - Herfatz B32 wird eine Zubringerlinie mit einzelnen Fahrten angeboten, mit Anschluss von und zu den Buslinien R40 und S40 in Amtzell Geiselharz. Bitte beachten Sie um wenige Minuten frühere oder spätere Abfahrts- und Ankunftszeiten entlang der gesamten Linie R40 infolge des längeren Umleitungsweges.
- **7544: Fahrplan** / Info der Bahn: Die Regionalbuslinie 7544 (Leupolz - Kißlegg) verbleibt auf ihrem Linienweg; jedoch werden die Fahrten der Linie 7544 an den stark veränderten Baufahrplan der Linie 7535 angepasst, um in Leupolz Ort weiterhin Anschlüsse zwischen beiden Linien zu ermöglichen.

Spezielle Verbindungen können über die **Fahrtauskunft** von Bodo abgefragt werden.

Jetzt unterstützen!
Morgen kann kommen

Sitzengeblieben – Wird nicht versetzt!

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen im Allgäu

Sitzgeblieben – endlich einmal für unsere Oberstufe. Dabei geht es aber keineswegs um Budget, sondern um unsere Arbeitsbedingungen für unsere SchülerInnen. Diese sollen vorerstgehend gestärkt, so dass sie produktiver arbeiten und Wertschöpfung möglich wird.

3 Projektziele mit 348 Unterstützern

4 Budgetziel 2700 EUR

5 Projektabschluss 31.03.23

www.viele-schaffen-mehr.de/sitzgeblieben/wangen.de

Sie möchten uns helfen? Überweisen Sie einen Betrag Ihrer Wahl bis zu spätestens 5 Tage vor Projektanfangsdatum.

Zur Zahlung nutzen Sie bitte die Überweisungsinformationen oder scannen Sie mit Ihrer Banking-App den individuellen QR-Code ein. Bitte die Mittel dem Projektname "Sitzgeblieben" zuordnen, sodass die Mittel auch ohne Kontonummer eindeutig zu dem Projekt zugeordnet werden können. Bitte beachten Sie, dass die Bank keine Haftung für den Verlust von Geldern bei einer falschen Überweisung annimmt. Bitte beachten Sie, dass die Zahlung eingegangen ist, bis zum Ende der Kampagne am 31.03.2023.

Bank für den Girokonto

Kontoinhaber	VB Rupert-Neß-Gymnasium Wangen
BANK	DE 33 06 00 0000 0001 0171 00
BIC	GLSC33HAN
Verwendungszweck	P20041 - Sitzgeblieben - BILD NACH VERSATZ!

QR-Code

Logo: viele-schaffen-mehr.de

Logo: MEHR

Schon 1675 Euro gesammelt

Noch ist die "Enderle Plaza", der Übergang vom A-Bau in den C-Bau, kahl und wenig ansprechend gestaltet. Das soll sich aber ändern. Um neue Loungemöbel und auch Arbeitsplätze zu einzurichten, beteiligen wir uns an der Crowdfunding-Aktion unseres Bildungspartners (Volksbank Allgäu-Oberschwaben). RUPERTs herzlicher Dank geht an alle, die das Projekt schon unterstützt haben. Bis Ende April muss das Ziel erreicht werden, um das Projekt umzusetzen. Bis jetzt sind 1675 Euro zusammengekommen.

2700 Euro ist das Ziel

Jede Spende ab 5 Euro ergänzt die Bank mit weiteren 10 Euro. 2700 Euro müssen bis Ende April zusammenkommen. Bei einer erfolgreichen Finanzierung werden Raumteiler, eine Kombination von grünen Pflanzen in einem wohlwollenden Zusammenspiel mit Holz angeschafft. Diese sollen den großen kalten Raum in einen Durchgangsbereich und einen Aufenthaltsbereich trennen. Des Weiteren werden Materialien für Sitzmöbel besorgt, die in Eigenarbeit von Schüler*innen und Lehrkräften für einen Loungebereich im modernen urban-chic Stil komponiert werden.

[Zum Crowdfunding-Projekt](#)



Zwei Teams beim Bundesfinale

Das Rupert-Neß-Gymnasium schließt nahtlos an eine große Erfolgsserie an: Erneut gelang es im Wettbewerb Jugend trainiert für Olympia, sich fürs Bundesfinale "Ski alpin" zu qualifizieren. Dieses Mal sogar mit zwei Teams in der Wettkampfklasse IV. Anreise ist bereits am Sonntag, die Wettkämpfe beginnen am Montag, den 26. Februar. RUPERT wünscht den Athlet*innen des RNG viel Freude und Erfolg beim Wettbewerb, der in diesem Jahr in Schonach/Schwarzwald ausgetragen wird.

[Programmheft des Bundesfinales in Schonach](#)

Wichtige Informationsquellen

Kultusministerium Baden-Württemberg
www.km-bw.de

Sozialministerium Baden-Württemberg
www.sozialministerium.baden-wuerttemberg.de

Robert-Koch-Institut
www.rki.de

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen, Jahnstraße 25 88239 Wangen im Allgäu

[Newsletter abmelden](#)